

General- Anzeiger

So weit das Auge reicht



VOGELPERSPEKTIVE: Nein, es sind keine Spielzeugtraktoren: So sieht Effingen aus der Luft aus, wenn sich dort Liebhaber von Oldtimern mit ihren Prachtstücken treffen. Ob Hürlimann, Deutz, Bühler oder Aebi – ob Handpflug, Raupentraktor oder Tankholzmaschine – was bei Nicht-Eingeweihten nur ratloses Kopfschütteln auslöst, bringt Kenner und Freunde der alten Landmaschinen ins Schwärmen. Doch auch fürs breite Publikum ohne tiefere Fachkenntnisse gab es am Vierten internationalen Effinger Landmaschinen-Oldtimertreffen vieles zu sehen und zu erleben rund ums Thema «Weisch no ...» – Maschinen und Handwerkskunst aus alten Zeiten. (Seite 15) *Bild: cl*